
8 Pièces

300 m²

Réf. 83802154

3 190 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité - située dans un domaine fermé, au sein d'un environnement

verdoyant,  cette  villa  de  300m²  env.  Est  édifiée  sur  un  terrain  de

4000m²  en.  Avec  piscine.  La  villa  est  essentiellement  de  plain-pied  et

propose un salon-séjour  avec cuisine  ouverte,  6  chambres et  4  salles

de  bains.  En  complément  :  1  garage  et  de  nombreuses  places  de

parking.  Nous  sommes  une  agence  immobilière  qui  se  concentre  sur

les  besoins  de  ses  clients.  Notre  équipe  est  composée  de

professionnels  expérimentés  et  nous  travaillons  avec  rigueur  pour

faciliter chaque étapes de la transaction. «les informations sur les ...

MOUGINS - Located in a gated area, in a green surroundings, this villa of approx.

300 m² is  built  on  4000 m² of  land with  a  swimming pool.The villa  is  mainly  on

one  level  and  include  a  living  room  with  open-plan  kitchen,  6  bedrooms  and  4

bathrooms.Additional  features :  1 garage and many parking spaces.We are a real

estate agency that focuses on the needs of its customers. Our team of experienced

professionals  works  rigorously  to  facilitate  each  step  of  the  transaction.«

Informations  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Géorisques website : www.georisques.gouv.fr »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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